

CON LICENCIA PARA CRITICAR

Los ácaros de la política chilena (partidos de la derecha) están enfermos de poder, a muchos de sus dirigentes o “Socios” (ya que mas parecen empresas que partidos políticos) les dio el síndrome de querer ser presidenciables. Todos quieren ser Presidentes de la Republica, entendible, por que de alguna manera quienes integran el conglomerado de la alianza (opositora al gobierno) son quienes han estado más tiempo como gobernantes de este país y hoy al igual que ayer, quieren recuperar (¡Pero si nunca las han perdido!) sus muchas granjerías (vergonzoso).

Ahora me queda claro y entiendo el porque de ese odio al gobierno del Presidente Salvador Allende y a la actual Concertación, recuerdo a otro hombre visionario (Balmaceda) quién puso término al enriquecimiento de los emergentes políticos que se incorporaban a la aristocracia criolla. Eran quienes se beneficiaban con las inmensas riquezas provenientes del salitre, dineros que eran depositados en bancos privados. Los muy frescos solicitaban crédito a muy bajo interés y con el sólo aval de su partido político o de sus rimbombantes apellidos o por el hecho de ser accionistas. Al resto de los mortales les prestaban con fuertes intereses, percibiendo por esos préstamos grandes utilidades, así se beneficiaban los accionistas los que en su mayoría eran hombres políticos y que acomodaban las leyes a su mas particulares intereses.

Ellos se auto prestaban los dineros de todos los chilenos, para montar oficinas de Importaciones y exportaciones,

dándose aires de ser grandes inversionistas. Pero el gobierno de Balmaceda creó el Banco del Estado (o Caja Nacional de Ahorro) donde se debían depositar todos los dineros del Estado. El gobierno entendía que no había razón para que el patrimonio del país estuviera en manos de la BANCA PRIVADA (Banco extranjeros).

Como es natural, la reacción de los partidos de la derecha no se hizo esperar, dando así inició a una campaña de desprestigio al gobierno de Balmaceda, con la mas vil de las bajezas, se le criticaba por su condición de hijo natural, sus padres se casaron después de haber nacido el (que canallada más grande, que bajeza, que pobreza de espíritu).

Es claro que con los proyectos futuristas e innovadores del gobierno, muchos fueron a la quiebra, como igualmente uno que otro Banco. De todo eso culpaban al gobierno y a sus partidarios que eran muchos. Algunos políticos se empobrecieron y vivían endeudados, eso era lo que más les dolía, esa fue la razón de su feroz campaña a nivel nacional contra los Balmaceitas y sus seguidores. No les importó hacer daño al país (una guerra) y el posterior suicidio del Presidente Balmaceda, todo eso fue un triunfo para los depredadores de la economía y el progreso del país (desde esa época ya se sabe que no se puede confiar en los uniformados militares).

Esa misma reacción tuvo la derecha con el gobierno del Presidente Allende, por que durante su administración se terminaron todas las granjerías y se le puso atajo a todos

los abusos que esos sinvergüenzas cometían con los trabajadores. La Unidad Popular sólo quería establecer la justicia social, más digna para hombres y mujeres trabajadoras de este país, es decir, una mejor distribución de los ingresos proveniente del cobre, eso significaba una política de que el trabajo era un aporte de capital y como tal un mejor entendimiento entre las partes (entre capital y trabajo) lo cual beneficiaba al pueblo y sus trabajadores.

Por eso Allende era una amenaza para los explotadores, y la derecha no le perdonó al “Allendismo” esa política de justicia social. ¡Pero los cobardes! temiendo la reacción del pueblo, durante la noche, **amparados por la oscuridad de la sin razón**, en forma asolapada se fueron a golpear las puertas de los cuarteles de los militares, (ofreciéndoles en bandeja todo el poder de sus recursos económicos para que dieran un golpe de estado. **ASÍ, LOS QUE HASTA ESE MOMENTO ERAN LOS GARANTES DE LA DEMOCRACIA EN CHILE DEJARON DE SERLO El 11 de Septiembre del año 1973.** Estos uniformados mordieron las manos de quienes les habían dado de comer a ellos y sus familias.

Lo mismo pasa ahora con el gobierno de la concertación, **la derecha se cree con licencia para criticar**, reclama por todo, si no hay gas en Argentina el gobierno de la concertación tiene la culpa, pero si hasta por el invierno boliviano culpan al gobierno de Chile.

Si se rompe el pavimento de las calles, el gobierno tiene la culpa, si se cae un puente (por deficiencias en sus construcción) el gobierno tiene la culpa, **(es posible)** pero ellos no consideran que por Ley el gobierno esta obligado a aceptar los presupuestos más baratos de algunas

empresas constructoras privadas, los que no siempre usan los mejores materiales (**para abaratar costos**) y los departamentos de Obras e Inspecciones no cuenta con los inspectores suficientes y necesarios para fiscalizar los trabajos, para no aumentar la planta de profesionales, por que cuando no hay obras por ejecutar esos funcionarios estarían sin hacer nada (lo cual como se podrá entender sería criticable y no sólo por la oposición). Hay limitaciones, si se contrata personal a honorario, se acusa al gobierno de aumentar ficticiamente la planta de funcionarios (espero que se me entienda), es decir palos por que bogas y palos por que no bogas, ¡quién los entiende...!

Ahora surgió el problema de Chile Deportes, **en eso si tienen razón para fiscalizar**, estos deben ser severamente sancionados como corresponde y poder dar una voz de alerta a todos los corruptos de este país, **¡Pero que se vean las sanciones o suspensiones de sus cargos!**

En lo que no tienen razón es en los reclamos por los gastos de los dineros de uso reservados exclusivos de la administración del gobierno de la época, por eso se llaman recursos para gastos RESERVADOS (sin tener que dar detalle cuenta pública), por ser de libre disposición, discreto uso, prudente, circunspecto, cauteloso, silencioso para usarlo libremente y de libre disposición por el gobierno de turno.

Lo mismo han hecho todos los gobiernos de la derecha, entonces, **¿porque es delito ahora y no lo fue antes?** (responde el cronista) por que antes no eran de público conocimiento el uso de estos recursos y estos gobiernos

(Concertación) han querido ser transparentes para que el pueblo sepa todo lo relacionado con su administración.

Creo que cada día valoro más las palabras (fraseologías) de un Diputado quién dijo: **“La política es una mierda”** eso no quiere decir que ellos estén comiendo mierda, por que de ser así, se podría entender la mediocridad de quienes pretenden llegar al sillón de O’Higgins, es decir los partidos de la derecha.

Yo soy un chileno (mestizo) víctima indirecta de la dictadura de estos señores que se decían ser los garantes de la DEMOCRACIA EN CHILE (que ironía), ellos fueron los que torturaron a uno de mis hijos, por el sólo hecho de ser Dirigente Estudiantil (de la época) es por eso que creo que los culpables no se pueden escudar en las leyes de amarre (amnistía) impuestas por el poder de las armas, los juicios deben continuar. Juicio por el caso de los ciudadanos españoles (curas) torturados y muertos, el caso Banco Reggs, el caso de la Operación Colombo, el caso de la caravana de la Muerte, el caso de los miles de de torturados en la Villa Grimaldi, Cuatro Álamos, muertos y desaparecidos, los casos de ejecutados políticos de muchos hombres, mujeres y niños. Estos juicios contra el Dictador (General para los desmemoriados) y todos los que estén involucrados en los atropellos a los derechos humanos deben continuar.

Creo de buena fe que estos juicios no pueden suspenderse, sus familiares se beneficiarán con la inmensa fortuna dejada por el **“Carnicero de América”**, por lo tanto

también deben ser herederos de todos los juicios del Vitalicio Senador Dictador, como igualmente los militares activos o jubilados (van quedando pocos) para que nunca más un militar muerda la mano a los que les dan que comer.

Ya que es el pueblo es el que ha tenido que pagar y sigue pagando sus sueldos, sus casas, sus vehículos y sus armas, por lo tanto deben respeto y obediencia al poder civil de la Nación. Sólo así los ciudadanos volverán a sentir consideración por los uniformes de la vieja escuela de caballeridad de una tradición alemana.

Siento y veo que la historia se repite. O'Higgins, Los Hermanos Carrera, Manuel Rodríguez, Arturo Alessandri Palma, Portales (Diego Víctor Portales Palazuelo), Carlos Ibáñez del Campo (El caso de la masacre de la Escuela de Santa María) muchos otros hechos condenables, como cuando **Portales dijo: "A ESA SEÑORITA QUE SE LLAMA CONSTITUCIÓN HAY QUE VIOLARLA CUANDO LO AMEDITE LA OCASIÓN"**. Esos casos ilustran el pensamiento de la derecha y de los empresarios y comerciantes (no todos) de este país.

Lo que si me molesta mucho, es que los hoy moralistas fueron ayer, contrabandistas de animales desde un vecino país (que es el origen de su fortuna) Abogados y profesionales de renombres, incluso algunos integrantes de Patria y Libertad.

Esos mismos son hoy quienes defienden a un Dictador (ex general) que siempre se escudó en la Iglesia del Opus Dei, en un Dios que no existe. Porque me cabe en la cabeza, que de existir un ser supremo, este no podría permitir la

muerte de miles de compatriotas nuestros, esa es la razón por la cual fundamento un **JUICIO A LA HISTORIA DE ESTE PAIS, Y a los hombres del poder Judicial, Magistrados ENCARGADOS DE ADMINISTRAR JUSTICIA** pero que no han cumplido sus deberes profesionales. Estos juicios no pueden ser olvidados ahora ni nunca. Se que suena a rebeldía, pero el precio que hemos pagado los Chilenos es muy alto, muchos miles de millones de pesos han desaparecidos y hoy están en manos de sus herederos.

Es por eso que nosotros, las víctimas, declaramos que no se ha hecho justicia ni nunca ha sido el propósito de la Suprema Corte de Justicia de este país y que quienes se han atrevido a enjuiciar a los culpables han sido obligados a declararse incompetentes. Además, esos mismos magistrados fueron sancionados por haber tenido el atrevimiento de sentar en el banquillo a los acusados al Dictador (ex General). Yo pregunto ¿como el pueblo puede tener confianza en los veredictos de la Corte Suprema?, ¿en dónde están infiltrados los abogados (parciales) y corruptos jueces que siempre han estado a los pies de DON DINERO?

Nunca se logrará saber el monto real de esas generosas cuentas bancarias, que impiden dictaminar criterios de justicia (por que esa información ha sido ocultada maliciosamente). Sólo la muerte de un Dictador Ex General fue más efectiva que las leyes dictadas por los Tribunales.

Siendo así nunca se conocerá el monto del despojo de que ha sido objeto el país. Dineros que ayudaron a enriquecer a muchos miembros de la derecha, quienes por más de 20

años gozaron de impunidad, franquicias especiales y sin tener que rendirle cuenta a nadie (**hoy rasgan vestiduras**), por que se gastaron dineros destinado a otros fines, diferente a lo dispuesto en reglamentos internos de la Cancillería).

Los hijos, hijas y nietos (as) serian quienes habría o han recibido los dineros malversados y colocados en BONOS Y ACCIONES de grandes trasnacionales y Bancos privados en Chile y el extranjero, los que les están dando muy buenos dividendos. Los familiares del difunto Dictador Ex General son quienes deben asumir su responsabilidad por el enriquecimiento ilícito de su padre o abuelo que acumuló por más de 17 años, engañando a sus partidarios y detractores. Sus hijos han seguido las huellas de su queridísimo padre y sólo se han alimentado de empanadas de PINOCHEQUES. Todo un escándalo culinario, pero me consta que no hubo voluntad pública para desenmascarar esas sucias maniobras que fueron amparadas por los militares (un arreglo con la DC) y quienes, de sus pares (militares) se atrevieron a criticarle esos indignos proceder, fueron desapareciendo uno a uno, ya sea en accidentes (provocados) o enfermedades (contagiados con un extraño virus), así opera ese clan de facinerosos.

Por eso pienso que algunos oficiales no son dignos de vestir el uniforme de la Escuela militar con tradición Austriaca (Alemana)

Queda claro que muchos civiles, miembros de partidos de la derecha, tuvieron la oportunidad de enriquecerse junto a los uniformados, quienes en los primeros años del golpe

militar, acumularon riqueza y muchos bienes raíces de los partidarios del gobierno de Salvador Allende que hicieron abandono del país (como una forma de salvar sus vidas y la de sus familias). No reclamaron sus bienes confiscados. Además los golpistas tuvieron la oportunidad de comprar a precio muy bajo muchas industrias, fabricas, negocios y vehículos, para posteriormente venderlas hasta 30 veces más caros. Hoy esos moralistas que ayer fueron ladrones legales amparados y protegidos por el gobierno militar de la época, no se han atrevido a levantar un dedo contra el Dictador ex general (y con razón).

Digo esto por que, uno o tres atontados de la concertación, no saben o no quieren reconocer que ellos aprendieron de la derecha (**eso para mi no es un crimen**), es lo más natural que las personas aprendan de los que saben más, pero estos tontos útiles (seguramente renovados) dio la pauta para que la UDI y RN volvieran con más fuerza a denigrar al actual gobierno, **A UNA DAMA** eso no los hace más hombres, **eso se llama cobardía, es ser poco hombres**, sólo espero que quede claro y se entienda mi modesta opinión.

Todos entendemos que estas acusaciones no tienen fundamentos, son sólo un aprovechamiento político, como una forma de activar su campaña presidencial de la enferma Derecha de este país, pero el proceder de estos facinerosos del conglomerado de la Alianza, ofende la inteligencia del pueblo, hasta el más lerdo en su forma de pensar y con pocos conocimientos, sabe que todas las empresas comerciales, industriales y transnacionales, cuentan con un DEPARTAMENTO DE RELACIONES

PUBLICAS. Donde se acumula toda clase de información de los miembros del poder Judicial. Político. Militar y Gerentes de Bancos.

Para ello cuentan con una cuenta bancaria especial para pagar favores, estas empresas les hacen llegar a sus domicilios particulares costosos obsequios, acompañado de una tarjeta con el logo de la empresa, lo mismo se hace en época de elecciones, para posteriormente cobrar es decir pasar el platillo.

Ahora yo pregunto: Quienes son los verdaderos corruptos, los que crean el soborno o los que aceptan el soborno por necesidades propia de la campaña. Se podrá confiar en el veredicto de los Tribunales, se podrá confiar en la imparcialidad de los jueces, se podrá confiar en el criterio de los criollos Legisladores chilenos a la hora de aprobar las leyes.

Creo que debemos meditar, para saber con que moral pretende la Derecha acusar de corrupto al gobierno de la concertación, cuando son ellos los que camuflados entre los protestantes (huelguistas) y desfiles callejeros incitan a la violencia, dañando la propiedad privada y pública ocasionando millones de pesos en perdidas por culpa del lumpen criollo, QUE CARA DURA,

ARTESANOJF